



BEAUCHAMP
ESTATES

7 Pièces

375 m²

Réf. STR2548

13 200 €

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très jolie villa rénovée d'environ 375m2. Située sur la commune de grimaud dans un domaine privé et sécurisé, à environ 20 minutes du village de Saint-Tropez et 10 minutes des plages de grimaud, la villa offre une très belle vue dégagée sur les collines et la mer. Elle se compose comme suit : Une entrée avec toilette invités, un grand salon d'environ 100m2 ouvert sur une terrasse, une cuisine indépendante équipée d'environ 40m2 ouvert sur une terrasse / patio, buanderie, une chambre de maître avec dressing, salle de bain complète (douche / baignoire) toilette séparé. Étage : 3 chambres 3 ...

Very pretty renovated villa of approximately 375m2. Located in the town of grimaud in a private and secure domain, about 20 minutes from the village of Saint-Tropez and 10 minutes from the beaches of grimaud, the villa offers a beautiful unobstructed view over the hills and the sea. It is composed as follows: An entrance with guest toilet, a large living room of about 100m2 opening onto a terrace, an independent fitted kitchen of about 40m2 opening onto a terrace / patio, laundry room, a master bedroom with dressing room, bathroom full bath (shower / tub) separate toilet. Floor: 3 bedrooms 3 ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





BEAUCHAMP
ESTATES



BEAUCHAMP
ESTATES

www.residences-immobilier.com



BEAUCHAMP
ESTATES



BEAUCHAMP
ESTATES